
 

町  長 副 町 長 教 育 長 課  長 主  幹 担  当 合      議 

       

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分   会議  打合せ  協議 
文書番号 689 

決裁期日 平成２５年１２月１８日 

名  称 
平成２５年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第 8回）(第 8次社会教育中

期計画策定委員会議) 

日  時 平成２５年１２月１７日（火）１８時００分～２０時００分 

場  所 社会教育総合センター大集会室 

出 席 者 

委員１２名｛佐々木(克)、仲島、稲毛、瀬川、安西、福本、須藤、本田（友）、渡辺、 
本田(邦)、大西、佐々木（麗）｝ 

事務局９名（教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、川久保主査、高橋主査、 
飯村主任、小野主任、田中主事、小田島主事） 

内  容 

教育振興課長 進行 

教育長挨拶；本日、第 8回目の会議となりますが、ご多忙の中お集まり頂き有難うご 

ざいます。12月に入り残すところ 2週間余りとなり、例年と変わらない北海道の冬 

になってきました。今年の漢字は「輪」と言うことで、12月も押し迫ってきたと感 

じます。会議も 8回目と例年より多く、第 8次社会教育中期計画策定に、この 1年間 

ご尽力頂き感謝申し上げます。今年最後の会議となりますが委員の皆様に改めて感謝 

申し上げます。 

社会教育委員長挨拶； 教育長からもお話がありましたが、師走に入りまして残すとこ 

ろ 14日となりました。早いもので昨年の 4月 23日に教育委員長から諮問を受け計画 

の策定に今日を入れ 13回目の会議となります。答申に向け最後の会議となりますが、 

前回宿題を出されておりますので各部会長におきましては、部会会議の進行をお願い 

 申し上げます。 

本田委員長；本日のタイムスケジュール等について、事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；会議のタイムスケジュール等を説明する。 

議題 １ 報告事項 

（１）平成 25年度社会教育関係事業実施報告（9月～11月） 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

高橋主査説明；前回の会議 11月 18日以降の社会教育関連の事業を 3頁にて報告。 

鈴木主幹補足説明；1月 12日の成人式ですが、社会教育委員の皆様には御来賓の御案 

 内をさせて頂いております。出欠の有無が解ればご報告をお願い致します。 

本田委員長；成人式ですが、出席出来る方は報告を頂きたく思いますのでよろしくお願 

い致します。只今、事務局より報告がありましたがよろしいでしょうか。 

（委員からよろしいとの声あり） 

２ 協議事項 



 

内  容 

（１）第 8次社会教育中期計画策定委員会議 

  ①第 8次社会教育中期計画原案について（平成 26～30年度分） 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；資料を事前に配布し、第 8次社会教育中期計画（案）を御示しさせて 

頂いておりますが、昨年から 13回会議を開催させて頂いております。基本方針、目 

標、計画、現状と課題、検証・評価を御示ししたものであります。最終の確認を各部 

会の中でご確認をお願い致します。第 8次となっていますが、教育基本計画の中で学 

校教育と整合性を持たせる形となります。本日の部会会議ですが前回の会議の後、既 

に委員から意見を伺っておりますので、平成 25年度の評価について纏めて行きたい 

と考えております。レジュメの今後のスケジュールですが、11月までは終わってお 

 りますが 12月の計画書の答申ですが、当日配布しております答申(案)を本田社会教 

 育委員長から菅野教育委員長へ稲毛副委員長と共にお渡しする形となります。1～2 

 月は議会報告、3月には確定し 4月に配布するように進めて行きます。 

本田委員長；事務局より説明がありましたが、スケジュールですが 12月までは終了し、 

 12月 27日に答申をして、1～2月に議会報告、4月には 3月末の実施されていない 

 部分を載せ、まとめて配布したいと考えております。字句の訂正・追加等事務局に 

 一任したいと思いますがよろしいでしょうか。 

（委員からよろしいとの声あり） 

３ その他 次回会議の日程 

本田委員長；３その他 次回会議の日程について事務局より説明お願いします。 

鈴木主幹説明；次回会議の日程についてお諮りしたいと思います。2月中旬に上川教育 

 局から情報提供として開かれる教育推進会議に併せて開催したいと考えております 

 ので、決定次第ご案内したいと思います。また、10回目となる最後の会議ですが、 

 3月 25日(火)15時より開催致したいとご提案させて頂きます。 

本田委員長；事務局より提案がありましたが、2月の会議は教育推進会議と併せて 2月 

 中旬と言うことで決まり次第事務局より提案があります。10回目の会議は 3月 25日 

(火)15時よりと言うことで以上 2点よろしいでしょうか。 

（委員からよろしいとの声あり） 

本田委員長；それでは、部会毎に検討頂きますようよろしくお願い致します。 

※ 第 1部会…大集会室、第 2部会…学習室、第 3部会…小集会室 

※ 3部会に分かれて、第 8次社会教育中期計画（案）及び第 7次（平成 21～25年度） 

社会教育中期計画の検証について確認して頂く。 

本田委員長；皆様、大変お疲れ様でした。部会毎に検討頂いたと思いますが発表の程   

 よろしくお願い致します。それでは第 1部会から発表をお願い致します。 

第 1部会仲島部会長報告； 第 8次社会教育中期計画(案)については、問題なしという 

 ことで承認します。平成 25年度の進捗状況と評価ですが、1頁「町民芸術劇場鑑賞」 

の「委員からの質疑・意見」の「鑑賞機会が他親子交流につながる」を「鑑賞機会が 

 他の親子との交流につながる」に修正。1頁「読書普及活動」の「委員からの質疑・ 

 意見」の「～月例検討し、事業継続。」の「月例」を削除する。2頁の「わくわく合 

 宿」の「委員からの質疑・意見」の「地域支援ボランティアのみ以外、保護者参加型 



 

内  容 

で継続」を「地域支援ボランティアの拡充、保護者の講座については継続。」に修正。 

3頁「マイプラン・マイスタディ講座」の「委員からの質疑・意見」に「予算の拡充 

 を検討。」を入れる。4頁の「学校地域支援本部事業」の「委員からの質疑・意見」 

 の「体力低下の為、事業継続」の「体力低下の為、」を削除する。4頁の「学社融合 

事業」の「委員からの質疑・意見」に「学校支援地域本部事業に統合する。」を追加 

する。 

第 2部会大西部会長報告；第 8次社会教育中期計画(案)は承認しました。10頁～17頁 

 と共通部分について一つずつ確認しながら 2点発表したいと思います。13頁の「北 

 海道舞台塾ふらの事業」の 11月 1日にかみんで開催された「嫁に来ないかぁ!田舎で 

 暮らそう、村コン大作戦!」ですが、かみんの閉館時間から逆算し 5時 30分から開演 

 でしたが、6時 30分に出来ないか。撤収を 30分ずらしてもらえると有難いです。13 

 頁の「文化連盟」ですが、後継者・指導者の減少等あるがサークルに任せるのではな 

 く、団体数は増えているので公民館講座等を通じ後継者・指導者が育ってくれれば良 

 いと思います。 

第 3部会佐々木部会長報告；第 8次社会教育中期計画(案)については脱字がありました  

 が、承認しました。(18頁の⑫「スポーツフェスタ」)18頁の「スポーツ推進委員活 

 動」の「委員からの質疑・意見」の「～現在の各種スポーツ事業を行いながら、前の 

 町民運動会なども検討(主催事業として中富良野町実施)」を削除する。20頁の「町 

民スポーツ大会」の「委員からの質疑・意見」の「～混成チームの女性の参加者が集 

 まらないとの意見があり、男女の割合の検討。」を削除する。事務局より 23頁の「共 

 催・後援(スポーツフェスタ)」の「実施状況及び成果」の「占冠村…12/8ミニバレ 

 ーボール」は中止になったと報告がありました。23頁の「さわやかラジオ体操」の 

 「委員からの質疑・意見」の「～ラジオ体操は病院関係者に進められる体操で自主活 

 動である。」を削除する。24頁の「派遣事業(管内及び道スポーツ推進委員研修)」の 

 「委員からの質疑・意見」の「～1名でもスポーツ推進委員の派遣ができるよう調整 

を。」削除する。29頁の「パークゴルフ場」の「実施状況及び成果」及び「委員から 

 質疑・意見」に管理棟・大型東屋等の塗装について記載する。 

本田委員長；各部会より発表頂きましたが、事務局・委員から補正ありませんか。  

（委員・事務局から無しとの声あり） 

本田委員長；時間の無い中、まとめて頂き有難うございます。それでは今年の会議を終 

了したいと思います。 

当日配布資料 

（１）ニュースレター NO.14(社教連) 

（２）ほっとネット 第 35号 

本田委員長；事務局より説明お願いします。 

高橋主査説明；後程、ご一読をお願い致します。また、大西委員より当日配布資料とし 

 まして、{10/18 全国公民館研究集会 inふらの北海道大会「文化活動を核とした 

 コミュニティづくり」に参加して}を提供頂いておりますので、こちらも後程、ご一 

 読をお願い致します。 

本田委員長；報告事項、協議事項に共に終わりましたので、以上で会議を終わりたいと  

  



内  容 

 思います。 

稲毛副委員長挨拶；2時間を超える会議有難うございました。今年も残り 2週間となり 

 これからも忙しいと思いますが来年もまた皆さんとお会いしたいと思います。第 8 

 次社会教育中期計画の答申を12月27日に本田委員長と菅野教育委員長へお渡し致し 

 致します。以上、本日は有難うございました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



内  容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


